

Политика конфиденциальности / Privacy Policy

Стандарт соответствия Google Ads / Google Ads Compliance Standard

1. РУССКАЯ ВЕРСИЯ (RUSSIAN VERSION)

1. Общие положения

Настоящая Политика конфиденциальности определяет порядок обработки и защиты персональной информации пользователей сайта (далее — «Сайт»). Мы уделяем особое внимание защите ваших персональных данных и соблюдаем требования законодательства, а также стандарты сервисов Google.

2. Какие данные мы собираем

При использовании Сайта и заполнении формы обратной связи для получения материалов (идей для инвестирования) мы можем запрашивать у вас следующие данные:

- Имя
- Адрес электронной почты (E-mail)
- Номер телефона

3. Цели сбора информации

Ваши персональные данные используются исключительно для следующих целей:

- Предоставление доступа к запрашиваемым информационным материалам (скачивание файла/руководства по инвестициям).
- Связь с вами для уточнения деталей, отправки полезных материалов и сервисных сообщений.
- Улучшение качества работы Сайта и аналитика.

4. Защита и передача данных

Мы не продаем, не передаем и не сдаем в аренду ваши персональные данные третьим лицам. Доступ к данным имеют только уполномоченные лица, обеспечивающие работу Сайта. Мы можем передавать данные третьим лицам только в случаях, предусмотренных законодательством, или для технических сервисов (например, рассылочных платформ), обеспечивающих доставку материалов.

5. Использование файлов Cookie и аналитики

Сайт использует файлы cookie и сервисы веб-аналитики (включая Google Analytics) для анализа посещаемости и оптимизации работы рекламных кампаний Google Ads. Вы можете отключить cookie в настройках своего браузера.

6. Права пользователя и отказ от рассылок

Вы можете в любой момент отозвать свое согласие на обработку данных, отписаться от рассылок или запросить удаление ваших данных, связавшись с нами по контактам, указанным на Сайте.

2. ENGLISH VERSION

1. General Provisions

This Privacy Policy outlines how we collect, use, and protect the personal information of visitors using this website (hereinafter referred to as the "Website"). We are committed to protecting your privacy and complying with data protection standards, including Google policy requirements.

2. Information We Collect

When you fill out a contact form on the Website to download investment material/ideas, we may collect the following information:

- Name
- Email address
- Phone number

3. How We Use Your Information

Your personal data is strictly used for the following purposes:

- Delivering the requested educational and informational materials (investment ideas).
- Contacting you regarding your request or sending relevant informational content.
- Improving Website performance and managing marketing campaigns (including Google Ads).

4. Data Protection and Sharing

We do not sell, rent, or trade your personal information to third parties. We may process data through trusted third-party service providers (such as email delivery systems) solely to deliver requested services to you.

5. Cookies and Web Analytics

This Website uses cookies and third-party tracking tools (such as Google Analytics) to measure performance and optimize user experience. You can disable cookies at any time through your browser settings.

6. Your Rights and Unsubscribing

You have the right to request access to, correction of, or deletion of your personal data at any time. You can opt-out of marketing communications by clicking the unsubscribe link in our emails or by contacting us via the contact details provided on the Website.

Примечание / Note: Данный документ разработан для использования на посадочных страницах (лендингах) с целью соблюдения правил размещения рекламы Google Ads.